



La subasta benéfica del Taycan Artcar recauda 200 000 dólares

19/04/2021 El Porsche Taycan Artcar de Richard Phillips fue adjudicado por 200 000 dólares.

Durante la subasta de siete días de RM Sotheby's, online y sin reserva, fueron presentadas más de 50 ofertas por esta obra de arte sobre ruedas. Porsche Schweiz AG dona la totalidad de la recaudación, que asciende a 185.000 francos suizos (unos 200 000 dólares), a la organización suiza sin ánimo de lucro Suisseculture Sociale. Porsche y sus socios del proyecto apoyan así a los artistas suizos, cuyo sector se ha visto especialmente afectado por la pandemia de la COVID-19. Todos los implicados en el proyecto, entre ellos el artista Richard Phillips, RM Sotheby's y la galería Weiss Falk de Basilea, renunciaron a una cuota o comisión en beneficio de esta causa. Porsche Schweiz AG donó el Porsche Taycan 4S a la subasta, junto con otros elementos adicionales del lote. El Taycan Artcar permanecerá expuesto en Porsche Center Zug hasta que sea entregado al adjudicatario suizo.

Un Porsche Taycan Artcar único

La obra de arte móvil con el primer auto deportivo totalmente eléctrico de Porsche fue creada en Zúrich y fue vendida en una subasta mundial online del 6 al 13 de abril. Richard Phillips, un artista estadounidense de renombre internacional, elaboró el diseño del Porsche Taycan Artcar, una pieza única, con la ayuda de SIGNal Design, especialistas en decoraciones. El lote también incluía una exclusiva visita individual a Stuttgart-Zuffenhausen, el lugar de nacimiento del Porsche Taycan, con el Director de la gama Taycan de Porsche AG. Porsche Exclusive Manufaktur equipó el Artcar con elementos adicionales: los umbrales de las puertas tienen escrito el texto 'Queen of the Night' y, al abrirlas, los proyectores iluminan el suelo con la firma de Phillips.

"Además de la donación en sí, estoy encantado de cómo esta subasta atrajo el interés internacional por la importante labor de Suisseculture Sociale", dijo Michael Glinski, Director General de Porsche Schweiz AG. "La recaudación será destinada a personas de Suiza que actualmente tienen una gran necesidad de ayuda. Me gustaría dar las gracias a todos los que han presentado una oferta y, sobre todo, felicitar al ganador de la subasta".

Ayuda a los artistas

En palabras de Nicole Pfister Fetz, Presidenta de Suisseculture Sociale, "La crisis del COVID-19 sigue con nosotros y la cultura continúa siendo uno de los ámbitos más afectados. Probablemente pasará mucho tiempo antes de que los creativos culturales puedan volver a condiciones parecidas a las normales. Por ello, la ayuda del sector privado es de gran importancia. Me gustaría agradecer de corazón a Porsche su generoso apoyo".

La asociación Suisseculture Sociale apoya a todos los creativos culturales profesionales con dedicación exclusiva, independientemente de su expresión artística, que viven en Suiza o tienen la nacionalidad suiza. Fundada hace veinte años para apoyar a los creadores, es independiente del sector público. Durante la pandemia del COVID-19, la Confederación Suiza ha confiado a la asociación la organización de la ayuda de emergencia relacionada con el COVID. La recaudación de la subasta del Taycan Artcar será destinada a los casos de emergencia que no pueden acogerse a estas medidas de ayuda.

"En RM Sotheby's estamos encantados de haber apoyado a Porsche Schweiz AG en la venta del Porsche Taycan Artcar. El respaldo a Suisseculture Sociale es un esfuerzo que realmente vale la pena para apoyar a los numerosos artistas suizos afectados por la pandemia", dijo el Director de Operaciones Alain Squindo.

La obra de arte

El Taycan Artcar representa la segunda colaboración entre el artista neoyorquino Richard Phillips y el

fabricante alemán de autos deportivos. Phillips también diseñó un Porsche Artcar en 2019, junto con Jörg Bergmeister, entonces piloto oficial de Porsche. El Porsche 911 RSR de Project 1 Motorsport se convirtió en el primer Artcar de la historia en ganar las 24 Horas de Le Mans, la carrera de resistencia más exigente del mundo.

Para el Taycan Artcar, Phillips trasladó su pintura a gran escala titulada 'Queen of the Night' a la carrocería del Porsche Taycan 4S. Inspirada en 2010 en la obra del legendario paisajista suizo Adolf Dietrich, mide aproximadamente ocho metros cuadrados. Su encarnación sobre ruedas es una disposición tridimensional de los elementos y detalles originales. "Todo el color resplandeciente de 'Queen of the Night' culmina en la parte trasera del auto, donde los brotes de la flor envuelven por completo el parachoques y se iluminan de forma espectacular con la característica línea luminosa horizontal del Taycan", dijo Phillips. "La idea inicial que daba forma a mi 'Queen of the Night' era el Taycan como un icono instantáneamente reconocible de la movilidad eléctrica y la velocidad".

Porsche Taycan

Lanzado en 2019, el Porsche Taycan, el primer deportivo totalmente eléctrico de la marca, es una combinación única de las prestaciones que distinguen a Porsche, con conectividad y funcionalidad cotidiana. El Taycan 4S está disponible en América Latina y el Caribe con la batería Performance Plus y ofrece una potencia de hasta 571 caballos (420 kW). El año pasado, el deportivo de cuatro puertas, con un total de veintisiete avances tecnológicos, fue elegido el auto más innovador del mundo. En los World Car of the Year Awards 2020, el Taycan se llevó los máximos honores en las categorías World Performance Car y World Luxury Car.

Richard Phillips

El aclamado artista hiperrealista estadounidense nació en Massachusetts y vive en Nueva York. Las obras de Phillips han sido expuestas en todo el mundo, por ejemplo, en el Museo de Arte Moderno de Nueva York y en la Tate Gallery, de Londres. Phillips conoció el arte de Adolf Dietrich en el restaurante Kronenhalle, de Zúrich.

Consumption data

Taycan 4S with Performance battery Plus (2023)

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

consumo combinado de electricidad (WLTP) 24.1 – 20.4 kWh/100 km

emisiones combinadas de CO (WLTP) 0 g/km

CO2 class A Class

Taycan 4S

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

consumo combinado de electricidad (WLTP) 24.1 – 19.8 kWh/100 km

emisiones combinadas de CO (WLTP) 0 g/km

CO2 class A Class

*Further information on the official fuel consumption and the official specific CO emissions of new passenger cars can be found in the "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" (Fuel Consumption, COEmissions and Electricity Consumption Guide for New Passenger Cars), which is available free of charge at all sales outlets and from DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmut-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de).

Video

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2021/compania/PLA-porsche-taycan-artcar-richard-phillips-causa-solidaria-suisseculture-sociale-24213.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/09a59be3-97f5-45fb-a070-b3362c542a1e.zip>

External Links

<https://www.taycan-artcar.ch/>